



まきの木



羽島市立堀津小学校

令和7年9月22日



学校の教育目標 『心豊かに伝え合い たくましくやりぬく子』

あいさつについて考える

学校評価アンケート(前期、保護者)のご協力をありがとうございました。「場に応じたあいさつができる」の評価は、A(あてはまる)+B(ややあてはまる)=86%
C(ややあてはまらない)+D(あてはまらない)=13%、
E(評価できない)=1% でした。この結果について、どう思いますか。保護者の皆様は、子どもたちの登下校、授業参観、地域行事等の様子から評価されたと思います。「おはようございます。行ってきます。ありがとうございます。」

ごめんなさい。いただきます。ただいま・・・。」

子どもたちは幼い時から、まず身近な家族の姿をみて、真似て、褒められることから挨拶を学びます。小学校や中学校に通い、その後、大人になるにつれて、学校や地域、社会へと視野を広め、活動範囲を広げる中で、場に合った適切なあいさつを身に付けていきます。

「堀津宣言」は、堀津小の子どもたちが、何年もかけて習慣化された挨拶を確認し、自分も仲間も大切にされ、安心して学校生活ができるように考えたものです。集団で生活する上で、時々トラブルは見られますが、自分や仲間、周りの大人たちを見ながら、よりよい人間関係づくりを意識して生活します。

私たち大人は、未来の堀津町の姿を見据え、どんな子どもに育てたいかを考え、大人の姿を通してあいさつの意味や大切さを教えます。明るく元気で誰からも愛される人に育つように、まず自分からの窓を開き、相手に寄り添っていくことが大切だと感じます。



堀津宣言

- 友だちをよぶときは「さん」をつけます。
- 人の体や心をきずつけないため、ぼうげん・ぼうりょくはしません。
- 「おはよう」・「こんにちは」・「さようなら」と元気よくあいさつをします。
- 「ごめんなさい」すなおな気持ちを伝えます。

授業参観、よろしくお願ひします！

- 10月3日(金)の13時40分～14時25分、第2回授業参観を行います。学級懇談会はありません。
 - ・1年生:算数「3つのかずのけいさん」
 - ・2年生:音楽「リズムをかさねて楽しもう」
 - ・3年生:道徳「モンたんとケロきち」
 - ・4年生:総合的な学習の時間「情報モラル」
講師を招き、SNSの使い方、約束などを考えていきます。
 - ・5年生:道徳「友のしょうぞう画」
 - ・6年生:道徳「手品師」
- つばさ学級:
 - 3年生:算数「大きい数のしくみ」
 - 5年生:国語「固有種が教えてくれること」
 - 6年生:図工「くるくるクランク」



キッズウィーク(秋季休業日)について

- 10月10日(金) 前期終業式
 - 10月11日(土)～15日(水) 秋季休業日
 - 10月16日(木) 後期始業式
※10日、16日は給食あり(通常日課)
 - キッズウィークイベントが羽島市で開催されます。
 - ・English Day in 羽島
 - ・ポッチャでつながるキッズウィーク
 - ・ドローンプログラムして飛ばそう!
 - ・化石レプリカ作り
 - ・「根尾谷断層」を訪れてみませんか
 - ・新聞切り抜き作品教室
 - ・アメリカのお菓子を作ろう!
- 興味のある方は、チャレンジしてはいかがでしょうか。詳しくは「すぐーる」配信(9/11)のチラシをご確認ください。申し込みは、9月26日(金)までに。